



© Maxime Besse

KUBE SAINT-TROPEZ

Resort****, Restaurants
Sky Bar & Spa



© portrait.agency

2 HECTARES DE JARDINS LUXURIANTS À LA COMPOSITION SOIGNÉE, UNE PINÈDE EN TOILE DE FOND ET À L'HORIZON UNE VUE PANORAMIQUE SUR LA MÉDITERRANÉE

2 HECTARES OF LUXURIOUSLY ARRANGED GARDENS, OVERLOOKING A COLOURFUL CANVAS OF PINES AND A PANORAMIC VIEW OF THE MEDITERRANEAN



© Maxime Besse



© Maxime Besse

PROPRIÉTÉ 5* EXCLUSIVE FACE À LA MÉDITERRANÉE

Dominant le Golfe de Saint-Tropez et idéalement situé à 5 minutes du centre-ville, le Kube Saint-Tropez se distingue par son architecture atypique. Ce resort composé d'un bâtiment principal et de plusieurs villas décline 3 univers et 3 piscines dont 2 chauffées. Les chambres design d'inspiration Scandinave du bâtiment principal offrent de grandes baies vitrées ouvrant sur des terrasses privatives face à la mer et forment l'univers « White » où la qualité se décèle dans la pureté des lignes et le choix des équipements. Sur l'autre versant de la propriété, l'univers « Wood » abrite des chambres réparties dans 5 villas aux matériaux bruts et naturels dont une privatisable face à la mer. Enfin, la Suite « Ibiza », élégamment aménagée dans un esprit bohème chic constitue un univers indépendant permettant de jouir d'un salon de jardin privé et d'un accès direct à la piscine. En cuisine, le restaurant Marius propose une sélection créative et saine, aux saveurs méditerranéennes. Enfin un spa Carita de 300 m² cultive l'art du geste avec une carte de soins sur-mesure pour parfaire un séjour idyllique sur la French Riviera. Et, à l'heure où le soleil plonge dans la mer, le Sky Bar en rooftop s'éveille avec douceur et accueille les inconditionnels de l'apéro face au soleil couchant. Réouverture prévue en mars 2020.

EXCLUSIVE 5* RESORT FACING THE MEDITERRANEAN

Dominating the Gulf of Saint-Tropez and ideally situated just 5 minutes from town, Kube Saint-Tropez stands out thanks to its atypical architecture. The epicentre of this resort is the main building, surrounded by several villas each representing 3 universes and 3 pools, of which 2 are heated. The Scandinavian-inspired design of the main building bedrooms offers you floor-to-ceiling windows opening onto private terraces facing the sea and forming the «White» universe, assuring top quality thanks to pure perspectives and choice of equipment. On the other side of the resort, the «Wood» universe is composed of 5 villas built with raw, natural materials, including one villa overlooking the sea that can be entirely privatised. Last but not least, the "Ibiza" suite, elegantly decorated «bohemian chic», constituting a third independent universe that opens onto its own tanning terrace and allows private access to the pool. In the restaurant, Marius proposes a creative yet healthy Mediterranean menu, overlooking the sea. The dedicated 300m² Carita Spa cultivates the art of massage and offers a uniquely made-to-measure experience for each client, truly representing the cherry atop the cake of a perfect French Riviera voyage. As the sun sinks slowly into the darkening sea, the rooftop Sky Bar softly awakens enlightened, and welcomes those looking for an unforgettable apéro drinks experience. Reopening March 2020.

KUBE SAINT-TROPEZ
319, Route du Littoral
83580 Gassin, France
Tél. : +33 (0)4 94 97 20 00
kubehotel@machefer.com
www.kubehotel-saint-tropez.com
Instagram : Kubesainttropez

